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Главным в деятельности профсоюзов на современном этапе должна 
борьба за осуществление программы коммунистического строительства, 
та о человеке-труженике — высокий долг и обязанность профессиональных сою-, 
зов. Используя традиционные принципы профсоюзной работы, обогащая их новы-' 
ми, коммунистическими формами и методами, наши профессиональные союзы 
призваны активно вовлекать массы трудящихся в управление производством 
всеми делами общества.

(И з  доклада товарищ а Н . С. Хрущ ева на X X I I  съезде К П С С )

ЗА ВТРА  -  О ТЧЕТНО -ВЫ БО РНАЯ К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  ПРО ФСО Ю ЗН О Й  О РГАН И ЗАЦ И И
ИНСТИТУТА

Ш к о л а  к о м м у н и з м а
РАСТЕТ ТРУДОВАЯ АКТИВНОСТЬ

В  своем докладе на XX II 
съезде КПСС товарищ Н. С. 
Хрущев высоко оценил роль 
профсоюзов в жизни нашего 
общества: «Советские проф
союзы, которые объединяют в 
своих рядах свыше 60 мил
лионов трудящихся, являются 
для трудящихся нашей страны 
школой воспитания, управле
ния, хозяйствования, школой 
коммунизма».

Перед ними стоят ответ
ственные задачи в обла
сти повышения коммунисти
ческой сознательности трудя
щихся, организации соревно
вания за коммунистический 
труд, выработки у масс навы
ков управления государствен
ными и общественными дела
ми.

Большую работу по органи
зации учебной, научной и хо
зяйственной деятельности ву
за, быта и отдыха членов на
шего многотысячного коллек
тива проводит профсоюзная 
организация института. В 
центре ее внимания —  ком
мунистическое воспитание сту
дентов, будущих командиров 
производства.

Завтра состоится отчетно- 
выборная конференция нашей 
профсоюзной организации. 
Она подведет итоги работы за 
прошедший год, изберет новый 
состав профкома, наметит пу
ти дальнейшего улучшения 
деятельности всех звеньев ор
ганизации.

На конференции будет за
слушан отчет профкома, ко
торый был избран 9 декабря 
прошлого года. В  его составе 
39 человек, в том числе 16 
студентов.

Основными направлениями 
работы профкома являлись: 
организация социалистиче
ского соревнования в честь 
XX II съезда КПСС, культурно
го отдыха коллектива, борь
ба за укрепление здоровья 
студентов, преподавателей, ра
бочих и служащих, улучше
ние условий труда, жилищ
ных условий преподавателей 
рабочих и служащих и быта 
студентов и т. д. Комиссии 
профкома работали в нераз
рывной связи с соответствую
щими секторами партийного 
комитета института, получая 
от них ценные советы и прак
тическую помощь. Партийный 
комитет института повседнев
но руководил работой профко
ма.

В результате проделанной 
работы коллектив института 
успешно выполнил принятые 
социалистические обязатель
ства и лпгтойно встретил XXII 
съезд КПСС.

В этом году 244 семьям 
сотрудников института улуч
шены жилищные условия, 
большинство из них 'справило 
новоселье в новых, благоуст
роенных домах. По путевкам 
профкома в санатории, дома 
отдыха, туристским, а также

Повысить роль 
студенческой профгруппы

На профсоюзной конферен
ции ГТФ много внимания бы
ло уделено работе в группах. 
Групповая профсоюзная орга
низация должна стать настоя
щей основой организации, а 
роль профгрупорга в связи с 
этим должна резко возрасти, 
чтобы он был не только сбор
щиком взносов. Профгрупорг 
обязан знать нужды всех чле
нов профсоюза своей группы, 
активно работать в составе 
«треугольника» над повыше
нием успеваемости, дисципли
ны и сознательности студен
тов.

Больше внимания профбю
ро должно уделять улучшению 
быта студентов в общежитии. 
С этой целыо должны быть 
объединены усилия профбю
ро, комсомольского бюро и 
студсовета.

На профсоюзной конферен- 
'ции энергомашиностроитель
ного факультета отмечалось, 
что обмен опытом между проф
группами не проводился. Пло
хо обстоит дело с уплатой 
членских взносов, особенно у 
студентов. Иногда взносы не 
платятся по полгода. Казна
чей тов. Кутузов проявил мало 
настойчивости, а профбюро ему 
должной помощи не оказало.

Соревнование на лучшую 
группу организовано не было. 
Профорги студенческих групп

работают слабо. Главное —  
оживить работу профоргов в 
студенческих группах. На это 
должно быть обращено серьез
ное внимание.

Среди студентов очень мно
гие не вовлечены в профсоюз, 
активность студентов мала. 
Нужно разделить профсоюзные 
организации студентов и ра
бочих, служащих и препо
давателей —  таково мне
ние участников конференции 
ЭнМФ.

в оздоровительно - спортивных 
лагерях, в ночном санатории 
отдохнуло 3179 человек, на 
333 больше, чем в прошлом 
году. В пионерском лагере от
дыхало 513 детей.

Одним из основных органи
зационных недостатков яв
ляется неравномерная работа 
членов профкома, не все его 
члены работали в меру своих 
возможностей. Это относится 
в первую очередь к большей 
части студентов, среди кото
рых только 10. Корюков, 
А. Спицкий и В. Жуков по
казывали пример активной 
деятельности. Руководство 
профкома не смогло активизи
ровать работу студенческой 
части профкома, что является 
существенным недостатком в 
его работе.

У нас еще не использованы 
все возможности в организа
ции социалистического сорев
нования, в борьбе за выпол
нение планов научно-исследо
вательских работ и производ
ственных заданий. Слабо ор
ганизована борьба за лучшую 
успеваемость студентов. Пло
хо работают постоянно дейст
вующие комиссии по провер
ке результатов социалистиче
ского соревнования.;

Культурно - массовая рабо
та комиссии профкома и клу
ба ЛПИ значительно отстает 
от все возрастающих потреб
ностей студентов, преподава
телей, рабочих и служащих.

Все эти вопросы необходи
мо решить на предстоящей 
отчетно-выборной профсоюз
ной конференции. От актив
ности делегатов, от того, на
сколько принципиально будут 
они критиковать имеющиеся у 
нас недостатки и насколько 
деловыми будут их предложе
ния, зависит успех конферен
ции.

Профсоюзная организация 
института приложит максимум 
усилий, чтобы привлечь всех 
членов нашего коллектива к 
активному участию в построе
нии коммунистического обще
ства.

И. МАРАКАСОВ,
зам. председателя профкома

На днях состоялось производ
ственное собрание работников 
ОКСа. С докладом Еыступил на
чальник строительного участка 
Л. С. Буйневич. Он подвел итоги 
выполнения годового плана за 
11 месяцев.

Как отметил докладчик, произ
водственный план 1961 года вы
полнен к 1 декабря на 97,3 про
цента. Значительно повысились 
производительность труда и дис
циплина. Средняя норма выра
ботки одного рабочего составляет 
113 процентов. В текущем году 
внедрено в производство шесть 
рационализаторских предложений. 
Заслуживает внимания шаблон- 
лекало для разметки оконных рам, 
сконструированный Т. Я. Хотяко- 
вым и повышающий производи
тельность труда в восемь раз. 
27 человек повысили в этом году 
квалификацию.

Среди лучших производствен
ников ОКСа докладчик отмечает 
старейшего столяра Н. К. Юрцева, 
штукатура П. А. Мещерякова, 
печника В. П. Гомилко, плотника 
К. П. Белова, маляров А. И. Ку- 
лаженкову, П. М. Миронову, 
Н. П. Орлову, а также студен

тов ГТФ А. Поспелову, Е. Виланд, 
И. Мусиенко, А. Войцеховского.

—  Исторические решения 
XXII съезда, —  сказал тов. Буй
невич, —  вдохновляют советских 
людей на новые трудовые подви
ги. Построение коммунизма —  
дело рук всего народа, в том чи
сле и нас, оксовцев.

Докладчик призвал собравших
ся развернуть дальнейшую борь
бу за повышение производитель
ности труда, внести свой вклад 
в общенародное дело.

Этот призыв нашел горячую 
поддержку всего коллектива 
ОКСа. На собрании единодушно 
принимаются новые социалисти
ческие обязательства. Вдохновлен
ные решениями XXII съезда 
КПСС, рабочие ОКСа решили вы
полнить годовой план на 10 дней 
раньше срока, а текущий ре
монт —  на 5 дней. Бригада плот
ников А. И. Маслова и бригада 
кровельщиков Н. И. Кулаженкова 
включились в соревнование за 
звание коммунистических, а 
бригада маляров Н. А. Хрустале- 
ва будет бороться за звание брига
ды отличного качества.

Выше уровень стенной печати
В начале декабря по инициати

ве партийного комитета проведе
но совещание редколлегий стен
ных газет факультетов, с уча
стием заместителей секретарей 
факультетских партбюро по про
паганде, членов профбюро, бюро 
ВЛКСМ, комитета ВЛКСМ и работ
ников газеты «Политехник». На 
совещании состоялся активный 
обмен мнениями по вопросу о со
стоянии печати в институте и ме
рах по ее улучшению в свете ре
шений XXII съезда КПСС.

На совещании выступили 
тт. Береславский (редактор стен
газеты ФМетФ), Остапенко (ре
дактор стенгазеты ЭлМФ), Ривкин 
(редактор стенгазеты ФМФ), Че- 
ренев (сектор печати ГТФ), Бара
нов (член редколлегии газеты 
ЭлМФ), Буркова (зам. редактора 
стенгазеты ФМетФ), Цесевич (зав. 
комсомольским отделом газеты 
«Политехник»), Зубарев (секре
тарь комитета ВЛКСМ), Волков 
(член партбюро РЭФ), Буланин 
(член редколлегии газеты «Поли
техник»), Ковалев (зам. секретаря 
партбюро ЭлМФ), Шерешевский

□
О ВСЕХ учебных группах 

наступила горячая по
ра. Близится сессия. Студен
ты пишут контрольные рабо
ты, готовят курсовые проек
ты. Многие из них уже сей
час получают по некоторым 
предметам зачеты досрочно.

На снимке: студенты 240-й 
группы сдают преподавателю 
И. П. Юровой задание по чер
чению.

Фото студента 
А. Башкарева

□

(зам. секретаря партбюро ГТФ), 
Грушкин (редактор газеты «По
литехник»), Ольховский (член 
парткома).

Участники совещания с трево
гой говорили о том, что стен
ная печать института еще не 
стала тем боевым органом, ко
торый бы своевременно откликал
ся на все события в жизни мно
гочисленного вузовского коллек
тива, развивал его самодеятель
ность и вел активную борьбу со 
всем, что мешает жить, учиться и 
работать по-коммунистически.

Тт. Береславский, Ривкин, Бу- 
I ланин, Черенев, Зубарев и другие 
' отмечали, что число стенных га
зет в институте за последние годы 
резко сократилось, общественные 
организации факультетов явно ос
лабили внимание к стенной печа
ти, мало помогают в подборе и 

1 укреплении состава редколлегий 
энергичными и способными 

! людьми.
Стенные газеты факультетов

I ГТФ, ММФ и ИЭФ выходят нере
гулярно, в работе редколлегий 
отсутствует плановость и необхо
димая тематическая направлен
ность. Отдельные номера стенга
зет (РЭФ, ЭнМФ, ГТФ, ЭлМФ) 
скучны и малоинтересны, оформ
лены недостаточно внимательно. 
Резкой критике были подвергнуты 
профбюро и профком института, 
по существу устранившиеся от 
участия в стенной печати.

Участники совещания указали 
также на то, что хозяйственный 
отдел института превратил в про
блему вопрос о вывешивании 
стенных газет. Были высказаны 
критические замечания и в адрес 
многотиражной газеты «Политех
ник». Периодически помещая на 
своих страницах обзоры стенной 
печати, «Политехник» может 
серьезно помочь редколлегиям фа
культетов в их практической ра
боте.

Е. ОЛЬХОВСКИЙ, 
член парткома
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Пропагандистская работа студентов-лекторов

В  лекторское бюро комитет 
ВЛКСМ рекомендовал комсомоль
цев, проявивших себя уже в чте
нии лекций на заводе им. Карла 
Маркса, в выступлениях на тео
ретических конференциях, посвя
щенных 90-летиго со дня рожде
ния В. И. Ленина. Олег Когодов- 
ский, Тамара Худякова, Юра Ку- 
шев, Юра Якименко составили 
первый актив.

Обобщая опыт лекторской дея
тельности студентов в ленинские 
дни, когда было сделано более 
40 докладов, пленум комитета 
ВЛКСМ выдвинул лозунг: «Каж
дый комсомолец —  пропагандист 
и агитатор». Было решено доби
ваться, чтобы каждый политех
ник, и в первую очередь комсо
молец, за время обучения в ин
ституте принял участие в чтении 
лекций.

Комитет комсомола наметил с 
этой целыо ряд практических мер: 
расширить состав лекторской 
группы каждому факультету 
взять шефство над одним рабочим 
общежитием, установить тесную 
связь с коллективами крупней
ших заводов района —  Металли
ческого, «Светланы», «Русского 
дизеля» и других, вести лекцион
ную пропаганду в период произ
водственной практики, на строй
ках и в агитпоходах.

Самое трудное дело —  подго

товка лекторов и подбор аудито
рии, соответствующей их тема
тике, знаниям, опыту. В этом на
правлении большую помощь ока
зали преподаватели кафедр обще
ственных наук И. В. Митюрев, 
В. Г. Семибратов, Я. X. Абра
мов, Е. X. Гимелыптейб, Л. И. 
Тимофеев.

Студенты - лекторы повыша
ют свои знания в Цен
тральном лектории, и в Музее 
истории атеизма, и в Доме поли
тического просвещения при 05! и 
ГК КПСС, и в Выборгском отделе
нии Общества по распространению 
политических и научных знаний. 
С этого года открылись курсы 
международников, а также этики 
и эстетики при ОК ВЛКСМ.

И вот результаты этой большой 
работы. Взгляните на помещен
ные рядом цифры и факты из 
жизни студенческой лекторской 
группы. Где только ни бывали, 
члены боевой лекторской группы, 
какие только лекции, беседы, до
клады ни проводили! И это толь
ко начало.

Студенческая лекционная про
паганда будет шириться и креп
нуть. тысячи политехников долж
ны взяться за это живое, увле
кательное дело.

П. МЕЛЬНИКОВА, 
руководитель студенчесной 
ленторской группы ЛПИ

На многих предприятиях наше
го района знают лучших лекто
ров - атеистов Л П И . Это 
В. Волков (И Э Ф ),  Я . Майкова 
(М М Ф ),  В. Омелина, М. Решет
никова (Э л М Ф ), Ю . Якименко 
(Ф М е тФ ), М. Лаабе (Э н М Ф ), 
Л . Мигдальский (Г Т Ф ) и многие 
другие. Особенно тесные связи 
установились у нас с заводами 
«Красная заря*, им. Карла Марке
са, «Светлана». 1-й Кондитерской 
фабрикой и другими
• Систематическая работа с про
изводственниками района —  это 
основное направление в нашей 
деятельности. Но много лекций 
мы читаем в Ленинградской и 
в других областях. Особенно ин
тересным был агитиоход группы 
студентов (Э лМ Ф , Ф М етФ , 
Э н М Ф ) по Свердловской области. 
Там часто лекции перерастали в 
дискуссии. Иногда даже приходи
лось вступать в борьбу с церков
никами. Например, в один из клу
бов Первоуральского района на 
лекцию пришел... церковный 
староста! Он попытался высту
пить с проповедью, но это ему 
не удалось. Инициативу взяли в 
свои руки наши лекторы, да и 
сами слушатели выступили про
тив многих его положений.

Этот факт говорит о том, что 
наша работа оч-*нь важна и нуж 
на людям, потому что сейчас 
каждый человек, верующий в 
«царя небесного», начинает пере
сматривать свои убеждения. З а 
дачка же каждого комсомольца 
состоит в том. чтобы активно 
выступить против «креста», ко
торый. к сожалению, еще продол
жает давить на некоторую часть 
наших людей. Ряды лекторов-

атеистоз растут. Недазно в лек
торское бюро обратилась боль
шая группа студентов IV  курса, 
желающих принять участие в на
шей работе. Им поручили читать 
лекции в кинотеатрах кСоюз» и 
«Миниатюр». С этой работой они 
успешно справляются.

Недавно в нашем районе появи
лась нозая форма атеистической 
пропаганды — «Дни атеиста». 
Первый «День атеиста» был про
веден в апреле. В  этот день а 
Лужский район выехали 11 агит
бригад политехников. Сейчас сно
ва мы проводим такие «дни», при
чем часто после лекций студенты 
дают концерты.

Чтобы повысить теоретический 
уровень лекторов, были проведены 
встречи с бывшим профессором

ЯЗЫКОМ ЦИФР
в  Только за 1961 год наши 

студенты провели свышэ 1500 
лекций, бесед, докладов, которые 
прослушало свыше ста тысяч че
ловек. По материалам XXII съезда 
КПСС было прочитано 669 лек
ций.

#  В дни работы съезда 36 лек
торов и одна агитбригада выезжа
ли в 19 районов Ленинградской 
области. Они прочитали 144 лек
ции и дали 5 концертов художе
ственной самодеятельности.

•  За этот год политехники 
провели 27 агитпоходоз и дали 
180 концертов. Они читали лек
ции в Свердловской, Челябинской, 
Пермской, Ленинградской, Закар
патской, Ростовской, Кипвсной об
ластях, Коми АССР, на Памире.

•  24 ноября в «День атеиста» 
наши студенты прочитали свыше 
40 лекций на десяти предприя
тиях Выборгского района.

#  60 студентов приняты в 
члены Общества по распростране
нию политических и научных 
знаний.

О  В школах международников, 
а также этики и эстетики при 
0К ВЛКСМ занимаются 36 лекто
ров —  студентов ЛПИ, больше, 
чем от любого другого вуза го
рода.

богословия, ныне научным сотруд
ником Публичной библиотеки 
А. А. Осиповым.

Эта встреча была очень полез
ной, так как он рассказал много 
интересного о состоянии церкви 
и ее деградации

Большую помощь в нашей ра
боте оказывают преподаватели 
кафедры философии. Особенно ве
лико значение лекций доцентов 
И. В . Митюрева и В. Г. Семи
братова по основам научного 
атеизма, которые включены в 
учебные планы.

В решениях X X I I  съезда К П С С  
говорится о том, что мы должны 
усилить антирелигиозную пропа
ганду. Д ля этого нам нужны но
вые силы, которые в избытке 
имеются в институте.

В. Г А Л К И Н ,
руководитель секции атеизма 
лекторской группы

САЛЖАНИЦЫНА ЖЕНЯ 
(V курс ФМетФ)

Очень веселый чело
век и очень серьезный 
лектор. Приходится 
удивляться, как она ус
певает читать лекции 
(предварительно подгото
вив их), играть (и кая 
играть!) в спектаклях 
клуба ЛПИ, быть худо
жественным руководи
телем агитбригады и при 
всем этом отлично учит
ся (получает повышен
ную стипендию). Кста
ти, она еще и секретарь 
бюро лекторской группы.

Главные темы Жени
ных лекций: «Програм
ма и Устав КПСС», «Бди
тельность —  наше ору
жие», «Полеты в космос 
советских, людей». Кон
такт со слушателями 
всегда великолепный. 
Женю слушали рабочие 
ленинградских заводов, 
и колхозники области, 
уральские деды и закар
патские девчата.

ЮРИЙ ЯКИМЕНКО
(дипломант ФМетФ)

Один из первых лек
торов. Атеист до глуби
ны души. Темы лек
ций соответствующие: 
«Программа КПСС об 
атеистической пропаган
де», «Ватикан —  центр 
реакции и мракобесия», 
«Как возникла рели
гия».

ЛЕВ МИГДАЛЬСКИЙ (дипломант 
ГТФ)

Работой Льва довольны его пре
подаватели, спортклуб, туристская 
секция и, конечно, лекторская груп
па. Где был прорыв, туда посылали 
Льва с такой разнообразной темати
кой: «Наука и религия несовмести
мы», «Вред религиозного сектантст
ва», «Человек в кос
мосе», «Берегите, люби- Г ' 
те природу», «Чудеса 
мнимые и настоящие»,
«0 пасхе», «Происхож
дение христианства».

Добавим еще, что он 
читал в Киеве лекции по 
специальности, что он 
много раз водил в «бой» 
самые энергичные агит
бригады, возглавлял сек
цию атеизма вместе с 
Валерием Галкиным.

ВАЛЕРИЙ ГАЛКИН,
(V курс ФМетФ)

Валерия в шутку ча
сто называют «профес
сором», настолько у не
го степенный вид, крас
норечивые жесты. Скеп
тический склад ума, ко
лоссальная работоспо
собность —  все это вы
деляет Валерия из чис
ла лекторов.

Мало того, что он сам 
прочел число лекций, 
близкое к сотне, на раз
личные темы, —  он еще 
и составлял конспекты 
лекций для других.

На сни
ниг1ГРадс)! 
не^ию П1! 
Эта гргш
Т0Р& ЗЙ Р'

НА С Н И М К Е : студент Владимир Бабич ведет индиви
дуальную беседу на антирелигиозную тему с работницей 1-й 
кондитерской фабрики П. Петровой.

Вопросы международных от
ношений волнуют любого слу
шателя. семнадцать ему лет 
или семьдесят. Вот почему сек
ция международников самая 
многочисленная и самая люби
мая среди студентов.

Внешнеполитическая тема —  
благодарная, но в то же вре
мя и трудная. Поэтому гото
виться приходится серьезно: 
не только по газетам, но и по 
журналам «За рубгжом», «М е
ждународная жизнь», «Новое 
время».

Повышается мастерство лек
тора и на семинарах, на кон
сультациях. на инструктивных 
лекциях.

Помог вузовским междуна
родникам О К  В Л К С М , с ок
тября начали работать курсы 
международников, окончив ко
торые в мае 1962 года, слуша
тели станут квалифицирован
ными лекторами. Опытнейшие 
лекторы города тт. Сурин. Со- 
ломоник, Выгодский, Попагеев, 
Собинов и другие преподают 
здесь внешнюю политику, ис

торию дипломатии, основы 
ораторского искусства. Значи
тельная часть лекций этих кур
сов посвящена подробнейшему 
освещению итогов работы X X I I  
съезда КП С С . Тактя темати
ка, как « X X II  съезд К П С С  о 
современных международных 
отношениях», «Новый этап раз
вития мировой системы со
циализма», « X X II  съезд К П С С  
о культе личности», —  поль
зуется большой популярностью 
у слушателей.

На курсах из 200 слушате
лей (по 10 человек из каждо
го района) 28 —  политехники. 
Честь большая.

Многие из этих студентов, 
такие, как В . Овчинников. 
И. Гальтер, Е. Салжаницына. 
В. Галкин, уже не раз высту
пали с лекциями.

В  начале будущего года слу
шатели курсов прочтут инст
руктивные лекции остальным 
вузовским международникам, 
с тем чтобы те во всеоружич 
встретили новые агитпохолы.

К. Ю Р Ь Е В

Как пойдет /дбота 
Планы грандиозные: ] 
вые зимние агитпоходн 
ство над крупнейшим 
приятиями, универ 
культуры, Д0М0*03ЯЙ(Г 
выступления на строй 
мунизма, и масса друг 

Но планы останутся 
маге, если не щ>екрат 
кучесть лекторов, есл 
дет создан настоя 
гичный лекторе 
бавок к Галкин^, 
Салжаницыной), еслй? 
твердой рукой по< 
конец руководителям 
преподавателей, горя 
ланием действовать.

Работа лекторской 
ской группы одобр 
ВЛКСМ, правлением 
ного общества 1 Я> ра
нению политических1 
ных знаний, леь'торег 
па имеет уже с лес;1 
мот и дипломов; - в к- 
двух С ЛИШНИМ 1 ГЫСЯ1 

имеются блат 
слушателей со 
цов Советского 

Но ведь все 
начало. Лозунг 
нутый комитете! 
в мае прошло- 
«Каждый комсо 
пропагандист 
тор», —  не 
даже на одну 
лекторская гру 
состоянии удог 
все заявки, хо 
считывает почг1  
ловек.

К нам п рие-
ОПЫТОМ С1ТУД1
блиотечного) и 
педиатры, лес 
механик!.. Мы 
среди вузонз го 
не секрет, что 
работе есть е1  
статки.

Новый акти: 
рый должен бы 
еще в этом 
представителей 
культетов, .до.’ 
чать сору /(СТ1  
культетскимш 
торами за ссозда 
боту лектоунекю 
каждом фабулы 
дует, вероятно 
жайшее же в 
добрать товари



А. В. Д о н с к о м у —50 л ет

Щ РШ Н 1 ш I ж ж
не: Почетная грамота правления Ле- 
го отделения Общества по распростра- 
итических и научных знаний РСФСР, 
а вручена атеистической секции лек- 
упг« I нашего института.

дальше?
1 массо- 

и шеф- 
[ пред- 
ввтетами 
гвами, и 
ках ком- 
их дел. 
я на бу- 
’ится». те- 
» не бу- 
'• эчер- 

• до-
.ойу И

партком 
\вит ,ла- 

секций 
,их же-

туденче- 
на ЦК 
Всесоюз- 
п̂робтра- 
и науч
ая груп- 
[ток гра- 
1ЖД0Й из 

путевок 
щршэстд 
*ех кон- 
оюза.

>то лишь 
, выдви- 
мВЛКСМ 
го года: 
молец — 
и агита- 
зыполнен 
[десятую, 
[па не в 
“етворить 

она на- 
500 че-

•ают за 
ы Би

отиту та, 
(•техники, 
1;и дирхем 
1/ода. Но 
в нашей 

де недо-

в, кото- 
гь создан 
,!юду из 

с̂ех фа- 
н отве- 
с ^Фа- 

пол итсе*.- 
ние и ра- 
с груп!/ на 
гете. йле- 
, в бли- 
>ремя по- 
щей из

; преподавательского состава,
I которые бы планировали и 
I учебу, и работу секций, и, са-
I мое главное, отвечали бы за 
это. У секций политической 
экономии, а также этики и 
эстетики уже есть такие ру
ководители. Это С. А. Кузне
цова и Н. Ф. Сосновская. Ос
тальные —  международная, 
науки и техники, коммунисти
ческого воспитания молодежи, 
атеизма и философии —  пока 
беспризорные.

Комитет ВЛКСМ оказал 
большую честь лекторской 
группе, поручив ей организа
цию агитпоходов. Следователь
но, активу надо подумать и о 
том, как создать на каждом 
факультете по две агитбрига
ды (в крайнем случае по од
ной) на базе туристских 
групп. Здесь комсомольцам 
должен помочь . мастер спорта 
Д. В. Игнатович, тренер тури
стской секции. Хорошим при
мером является агитбригада 
Валерия Русакова. Уже в 
этом году она побывала в че
тырех агитпоходах, организо
вала много лекций на различ
ные темы, после которых да
вала своими силами интерес
ные концерты.

У студенческой лекторской 
группы ЛПИ нет ни одного 
фотоаппарата, ни одной лам
пы-вспышки, ни одного про
екционного фонаря, не говору 
уж о такой «роскоши», как 
походный приемник «Турист» 
(без которого не узнаешь в 
дороге последние новости), как 
магнитофон, необходимый для 
шлифовки лекторского мастер
ства. ' 

Ректорат, профком должны 
помочь большому, нужному 
делу. Помимо того, что сту
денты, читая лекции, несут 
знания в массы, они, естест
венно, много узнают сами., 
приобретают вторую общест
венную специальность.

Ю. КУШЕВ, 
председатель лекторской 
группы

4 декабря исполнилось 50 лет 
со дня рождения доктора техни
ческих наук профессора кафедры 
«Электрооборудование промыш
ленных предприятий» Александра 
Васильевича Донского.

Профессор А. В. Донской яв
ляется опытным педагогом и круп
ным ученым. Более двадцати 
лет своей жизни он посвя
тил разработке вопросов, свя
занных с развитием и созданием 
электротермических установок, 
успешно применяемых в настоя
щее время в промышленности, 
написал свыше 100 научных ра
бот, 4 книги, имеет 21 автор
ское свидетельство на изобрете
ния.

Свою трудовую деятельность 
А. В. Донской начал с 17 лет. 
работая вначале электромонтером 
в «Электропроме» г. Калинина, 
а затем на строительстве стекло
завода. По рекомендации завода 
в 1931 году он был направлен 
на учебу в ЛЭТИ на вечернее от
деление и одновременно продол
жал работать электромонтером, а 
затем лаборантом.

В 1934 году А. В. Донской был 
переведен на дневное - отделение 
Ленинградского индустриального 
института, который окончил в 
1Г36 году. В этот же период он 
работал завхозом лаборатории 
электропечей.

В дальнейшем А. В. Донской 
стал специализироваться в обла
сти электротермических устано
вок с применением токов высокой 
частоты и в 1940 году успешно 
защитил диссертацию на тему

«Переменные электрические па
раметры индукционных печей», 
за что ему была присвоена уче
ная степень кандидата техниче
ских наук.

! С целью расширения научных 
! исследований в 1940 году А. В. 
Донской приступил к реконструк- 

, ции и обновлению лаборатории 
!электрических печей. Великая 
Отечественная война задержала 
развитие этой лаборатории: А. В.

; Донской был эвакуирован в г. Са- 
) ратов, где работал начальником 
цеха подшипникового завода. В 
1944 году он вернулся в Ленин- 

, град и с исключительной энерги- 
) ей принялся за восстановление 
лаборатории. В настоящее время 
она является одной из первокласс

ных электротермических лабора
торий Советского Союза, в кото
рой выполняется большое коли
чество работ.

А. В. Донской активно участ
вует в общественной жизни. Он 
тесно связан с промышленными 
предприятиями и научно-исследо- 
вательскими институтами, помо
гая им путем совместного выпол
нения научных работ и консуль
таций.

На протяжении ряда лет А. В. 
Донской был председателем, проф
бюро электромеханического фа
культета. В настоящее время яв
ляется председателем комиссии по 
озеленению территории институ
та, членом совета Дома ученых, 
а также председателем секции 
электротермии ВНИТОЭ. Неодно
кратно он был участником науч- 
но-технических конференций, на 
заседаниях которых выступал с 
научными докладами. Был чле
ном оргкомитета ряда конферен
ций.

За успешную работу и орга
низацию конференций награж
дался почетными грамотами.

А. В. Донской является весьма 
активным членом кафедры, мно
гие сотрудники часто обращают
ся к .нему за советами. Коллек
тив кафедры высоко ценит его 
научную и педагогическую рабо
ту и сердечно поздравляет юби
ляра, желая ему здоровья и еще 
больших успехов в работе.

Коллектив кафедры
л л л л л л л л л

О тех, кто есть на занятиях

—  Кто такой Вася Шплинт?—  
спросили первокурсники, прочтя 
мой репортаж «О тех, кого нет 
на занятиях».
• Вопрос вполне резонный, тем 

более, что знакомство мое с чи
тателями состоялось в прошлом 
учебном году. Конечно, обо мне 
и моих сатирических репортажах 
могут рассказать и старшекурс
ники. Им-то хорошо известно, на
сколько остро у меня перо, на
сколько умею я «шплинтовать» 
всевозможных хвостистов и лоды
рей. Но, признаюсь, я не люби
тель заочных знакомств. Зачем 
на кого-то полагаться? Не лучше 
ли лично представиться новому 
пополнению?

Вот и пошел я на общую лек
цию по высшей математике. На
роду собралось порядочно: зани
мались одновременно электрики и 
физико-металлурги. Хотел было 
ребятам представиться, но поме
шал звонок.

Вместе со всеми вошел’ я в 
аудиторию 257 главного здания. 
Сел на скамью и вдпуг... Что та
кое? Из рукава моего соседа дым 
валит. Никак, студент горит? Что 
и говорить, перепугался не на 
шутку. Но тут, смотрю, выни
мает мой сосед из рукава сигаре
ту, пригибает голову к коленям, 
глубоко затягивается никотином 
и опять сидит, как ни в чем не

бывало. На обложке тетради 
«изобретательного» курильщика 
прочел: «Юрий Харламов, гр. 
163/1».
Так, при несколько необычных 

обстоятельствах, состоялось мое 
первое знакомство.

А тем временем лекция нача
лась. Вооружились студенты ав
торучками, сосредоточились. 
Правда, обо всех этого не ска
жешь. В первых рядах парочка 
сидит. Он, по-наполеоновски 
скрестив руки на груди, что-то 
нежно нашептывает ей на ушко. 
Она мило улыбается и кивает. 
Сидит эта парочка, не замечая 
вокруг себя никого и ничего. 
Словно не в аудитории находит- 

: ся, а, скажем, в укромной тени- 
• стой аллее. И лишь когда лек
тор, изобразив на доске сложную 
формулу, спросил студентов, по
нятно ли, он и она подняли го
ловы и кивнули для приличья. 
Надо же уважать чужой труд! А 
после снова занялись разгово
ром.

Забегая несколько вперед, ска
жу: что он —  студент 163/1 
группы ФМетФ, она —  из груп
пы 120/3 ЭлМФ. Его зовут Сер
гей Серегин, ее —  Вера Вла
сова.

Внимание мое привлекли так
же три девушки. Две из них 
лихорадочно листали какие-то 
книжки, третья что-то записыва
ла. В отличие от них соседка 
слева вначале слушала лекцию. 
Только выдержки у нее хватило 
ненадолго. Внезапно поворачи
вается она к шумной компании и 
что-то выводит вечным пером... 
Где бы вы думали? На шее сидя
щей по правую руку! Затем лю
безно изгиняется, достает носо
вой платок и вытирает шею «по
страдавшей». Все четверо откла
дывают в сторону насущные де
ла и, образовав тесный полукруг, 
начинают болтать.

Почувствовав на себе при
стальный взгляд, они оборачи
ваются и одаряют меня очарова
тельными улыбками...

Знакомство состоялось в пе
рерыве. Галя Двойнишникова, 
ее тезка Васильева, Валя Белых- 
Герасимова и Наташа Новикова, 
учатся в 120/3 группе. Узнав, 
кто я, они смутились и покрас
нели.

—  Но ведь лекцию не всегда 
обязательно записывать, —  пы
тались оправдаться девушки.

А слушать?
На этот вопрос ответа не по

следовало: на партах у подруг 
красовались сборник рассказов о 
Шерлоке Холмсе на английском 
языке и англо-русский словарь.

II вспомнилась мне тут одна 
очень меткая пословица: «Пропу
щенный час годом не нагонишь». 
Золотые слова!

Как видим, их смело можно 
отнести не только к прогульщи
кам, но даже и к некоторым из 
тех, кто присутствует на заня
тиях.

Вася ШПЛИНТ
_  с; -

ПО Р Е П О Р Т А Ж А М  
В А С И  Ш П Л И Н Т А '

«А И П А»
Так, если вы помните, назы

вался мой репортаж, опублико
ванный в начале учебного года.

Речь в нем шла о студенте 
254-й группы 10. Куршакове. От
лынивая от уборочных работ в 
совхозе, он представил в дека
нат «липовую» справку о болез
ни.

«Черным по белому сказано в 
«справке», что 10. Куршаков — 
.студент. Но ведь она же липо
вая !»— так закончил я свой ре
портаж.

В деканате ФМФ согласились 
с этим доводом, и, как мне со
общили, в настоящее время 
Ю. Куршаков из института отчис
лен.

Б а за  
д л я  п р а к т и к и

В этом году студенты ГТФ 
впервые проходили производст
венную практику на строитель
стве Саратовской ГЭС.

Комплекс зданий и сооруже
ний, возводимых на строитель
стве, является прекрасной базйй 
для научной работы и производ
ственной практики студентов и 
преподавателей факультета.

Саратовская ГЭС —  одна из 
первых электростанций Советско
го Союза, которая возводится в 
сборном железобетоне. В ее про
екте еще много нерешенных во
просов. Помочь производственни
кам могут кафедры факультета.
, В организационном отношении 
научная связь между факульте
том и строительством весьма 
упрощается тем обстоятельством, 
что ряд ведущих инженеров, на
чиная с главного, —  наши вы
пускники. Они могут быть участ
никами постоянного консульта
ционного пункта, который, по 
нашему мнению, следует органи
зовать на площадке строитель
ства.

Многие научные работы и дис
сертации, подготавливаемые на 
нашем факультете, могут полу
чить на строительстве Саратов
ской ГЭС незаменимую экспери
ментально - производственную 
базу.

Наличир такой базы качест
венно изменит и производствен
ную практику студентов. Непло
хо поработали в этом году 40 
студентов нашего факультета на 
различных объектах строитель
ства. Но если бы их упорный 
труд сочетался со сбором мате
риалов для перспективной науч
ной работы, он принес бы иные 
результаты как в учебном, так 
и в практическом отношениях.

В настоящее время в период 
производственной практики про
исходит известное распыление 
научных сил факультета. Оно 
неизбежно связано с существую
щей организационной структу
рой, когда небольшие группы 
студентов и преподавателей от
правляются на короткий срок на 
строительства, не имеющие по
стоянной связи с факультетом.

Изменение структуры произ
водственной практики возможно 
путем организации постоянно 
действующих научно-эксперимен
тальных баз на крупных объек
тах.

Доцент И. ШЕРЕШЕЗСКИЙ

пословицы
Наука, учение, прилежание

Инженер Г. А. Заславский, 
ныне пенсионер, выпускник на
шего института 1924 года, в 
течение многих лет занимается 
сбором пословиц и поговорок 
разных народов. Сейчас он стал 
обладателем большой коллек
ции. Ниже мы публикуем не
сколько пословиц и поговорок 
из этой коллекции о науке, уче
нии и прилежании.

Без наук как без рук. Русская 
пословица.

Без вдохновения нет достиже
ния. Русская пословица.

В науке нет коротких путей. 
Японская пословица.

Прилежание — правая рука 
судьбы. Хинди.

Знания, которые не пополняют
ся ежедневно, убывают с каждым  
днем. Китайская пословица.

Завалил на осень, а там и бро
сил. Русская пословица.

Учиться, что тележку в гору та
щить. Стоит только отпустить, на
зад покатится. Японская посло
вица*.

Не стыдись спрашивать — сты
дись оставаться невеждой. Япон
ская пословица.

Способности от рождения —  
только половина, другая полови
на — от учения. Китайская посло
вица.

Ьолбеды — человек отстал, две 
беды — догонять не хочет. Рус 
ская пословица.



4 Г 1 0 П И Т Е Х Н И К

Т Р И  ДНЯ -  24, 25, 26 
ноября —  состязались на 

Зимнем стадионе сильнейшие лег
коатлеты вузов Ленинграда. Сред» 
участников осеннего первенства 
были такие известные спортсме
ны, как чемпионка мира Т. 
канова, мастер спорта Е. Жуков, 
Л. Басов и другие. Но оказалось, 
что болельщики и поклонники 
есть не только у спортивных 
менито-стей, но и у спортивной юно
сти. Во время эстафет 4X250 м 
на трибунах многие желали победы 
политехникам и долго не утиха
ли под стеклянными сводами ста
диона радостные возгласы, когда 
совместные усилия Е. Попова, 
А. Харина, М. Касьяна и Д. Вью- 
шина увенчались лучшим време
нем дня. Финишировавший в 
эстафете Д. Вьюшин (ММФ) ока
зался самым выносливым сприн
тером, он стал чемпионом вузов 
в беге на 300 м. Прыжки в вы
соту у женщин выиграла пре
подаватель кафедры физического 
воспитания и спорта нашего ин
ститута Е. Денисова с первораз
рядным результатом 155 см.

Много очков команде принесли 
дипломанты-электрики Г. Шата
лов и Е. Попов. Г. Шаталов даль-

В числе первых— 
наши спортсмены

ше всех прыгнул в длину (679 
см), а Е. Попов стал дважды чем
пионом вузов Ленинграда, выиг
рав обе барьерные дистанции—  
110 и 250 м с барьерами. Чем 
больше препятствий на дорожке, 
тем лучше для политехников, на
чали шутить в команде, когда и 
в беге на 1500 м с препятствия
ми победителем стал наш това
рищ М. Смирнов (ФМетФ).

В отдельных видах число уча
стников составляло до 50 чело- 

и более. В таких условиях 
очень трудно попасть в призеры, 
но этого удалось достичь большой 
группе наших легкоатлетов. 
10. Троицкая (РТФ), Л. Дойнико- 
ва (ИЭФ), К. Пахомов (ФМФ), 
И. Никулин (РЭФ), Я. Симеон 
(ММФ), Э. Юхневич, И. Фомкин 
и Л. Харин (все трое —  ЭлМФ) 
оказались среди сильнейших.

В общем зачете политехники 
обогнали все мужские команды 
и только менее успешное выступ
ление наших легкоатлеток позво
лило спортсменам Университета 
оттеснить команду ЛПИ на вто
рое место.

Ю. ПЕТРУНИН,
дипломант

« " Л С Е Н Н Е Е  первенство 
^ '  вузов было напря

женным  как  никогда. 
Тем почетнее победа кол
лектива Л П И .  Н о  оста 
навливаться  на достиг
нутом нельзя. Н уж н о  как 
мож но лучш е подгото
виться к весенним отбо
рочным играм вузовских

команд Ленинграда. Н аш  
футбол должен выйти на 
всесою зную  арену.

Ю Б И Л Е Й  Х О Р А
Отчетный концерт хора ЛПИ, 

посвященный 10-летию коллекти
ва, состоявшийся 4 декабря в Ак
товом зале института, прошел с 
огромным успехом. Было спето на 
«бис» 14 и сверх программы 7 
произведений. Величаво звучал 
сводный хор студентов, инжене
ров и гостей —  почетных хори
стов. Юбиляра приветствовали де
легации хоровых коллективов 
Ленинграда, Таллина, Киева и 
Львова.

Со всех уголков нашей страны 
собрались на юбилей бывшие 
участники хора. Р. Данилина 
приехала из Йошкар-Олы, 
Ж. Петрова —  из Харькова, 
К. Резвых и В. Золотарев из Мо
сквы, 10. Шейхутдинов— из Тал
лина, Г. Гайсинекий —  из Брат
ска... Все они участвуют в само
деятельности своих заводов, а; 
Т. Баньковская, Л. Нестерова, 
Г. Гайсинский сами организова
ли хоровые коллективы.

Ю. АЛЕКСЕЕВ,
студент

НА С Н И М К А Х : старые участ
ники хора поют любимые песни; 
из репертуара прошлых лет; со-; 
листка хора инженеров Ш . Холо- 
денко исполняет перуанскую на-; 
родную песню «Птичка». Эта  
песня покорила всех слушателей 

Фото автора

Футбольный сезон окончен. Ка> 
же он прошел? Я  расскажу о 1-й 
команде. Д ва круга: весенний и 
осенний, неудачный и удачный.

Весна: 4 поражения и 3 побе
ды —  неутешительный результат 
Но он вполне закономерен. Окан
чивают институт опытные футболи
сты Носков, Гутов, Патрухин; 
лучший защитник института 
С. Бондин получает травму и на
долго уходит из команды. Заме
нить сразу столько ведущих игро
ков очень трудно, а самое глав
ное —  совершенно нет защитни
ков.

Летний период можно назвать 
становлением команды. Ребята 
много поработали.

И  вот наступил основной экза
мен —  осеннее первенство города 
среди вузов. Поделены 1— 2-е ме
ста с командой Технологического 
института. 7 побед из 8 встреч 
(32 :11 ). Команда заиграла. В ы 
росли за сезон В . Фролов, В . А ку 
ленок, В . Худяков. Красиво и уве
ренно играет А. Абрамов.

Но все ли так хорошо? По- 
прежнему встает проблема защи
ты. Не найден еще правый защит
ник. Кончает в этом учебном го
ду институт второй защитник 
В. Бычанков. Уходит вратарь 
Ю. Перфильев. Найти замену —  
вот о чем следует задуматься ру
ководству команды.

Мало еще тренируются некото
рые члены команды. Много могут 
достичь при усиленной тренировке 
такие игроки, как В . Перов, В . Х у 
дяков. Очень хорошо играл в З а 
карпатье В . Ларин, а сейчас он 
не нашел место в команде. К а ж 
дому игроку команды нужно свое

особое задание. Нельзя на трени- 
;>овке выполнять всем одну и ту 
■ке задачу. Каждом у свое. Такую  
щограмму, хоть и тяжело, но 
должен составить тренер команды 
3. П. Воронов. Надо помнить, что 
чаша команда не является самой 
сильной, что есть коллективы 
Л Т И , С К И Ф а , Л И И Ж Т а .

Основной вопрос сейчас —  это 
юдготовка к весеннему сезону. 
Ведь победитель примет участие 
во Всесоюзных студенческих играх 
в Тбилиси.

Как  лучше подготовиться? Не 
секрет, что легко потерять спор
тивную форму, а восстановить ее 
значительно сложнее. Надо в пол

ную силу тренироваться 'зимой.
Снова вернемся к весне. Не

удачное выступление можно ли 
оправдать только уходом игроков? 
Конечно, нет. Основная причина—  
плохая подготовка команды к се
зону в зимний период. Возьмем 
3-ю команду. В  чем ее успех?

Почему в начале сезона она вы 
глядела более боевой, чем пер
вая или вторая команды? Пото
му, что она начала тренировки 
на полтора месяца раньше и за
нималась не только в зале, но и 
на улице.

Итак, сезон закончен успешно. 
Первая сборная команда отды

хает. Скоро футболисты придут 
в зал, чтобы начать подготовку к 
сезону 1962 года. Он должен быть 
еще более успешным!

В. Ф Е Д О Р О В ,  
член бюро секции, игрок первой 
сборной

В  играх первенства и кубка 
Л П И  в этом году приняло уча
стие более 900 студентов инсти
тута.

За сезон 1961 года секция фут
бола института подготовила 29 
перворазрядников, 38 спортсменов 
второго и 75 третьего разрядов и 
25 судей.

Успешно выступала в этом году 
команда рабочих и служащих ин
ститута —  «Местком», заняв 3-е 
место в первенстве Выборгского 
района.

Секция футбола института ре
шила в этом году взять шефство 
над ребятами из интерната, рас
положенного по соседству со ста
дионом Л П И . Созданы две груп
пы. Занятия будут проходить в 
спортивном зале интерната два 
раза в неделю. Заниматься с ребя
тами будут ведущие футболисты 
института Алексей Абрамов и Вла 
димир Федоров.

НА С Н И М К Е : вот они, чемпионы вузов Ленинграда 
1961 года. (Слева направо): первый ряд — В. Акуленок, 
В. Фролов, В. Редкое, А. Абрамов, В. Перов; второй ряд — 
В. Худяков, В. Быченков, Ю . Перфильев, Ю . Панцулая, 
В. Федоров, В . Ларин.

( I  Н Е  игрок, я всего лишь бо- 
лелыцик, болельщик с пяти

летним стажем. Игры наших ко
манд меня волнуют не меньше, 
чем игроков.

Я  был свидетелем развития 
институтского футбола на протя 
жении многих замечательных 
матчей и неудачных встреч, но 
никогда не был разочарован. Т а 
ково уж  сердце болельщика.

...Весна 1959 года. «Политех
ник» —  чемпион вузов города.

В  то время на всех стадионах, 
где выступали наши команды, 
политехников на трибунах было 
несоизмеримо больше, чем на по
ле.

Несомненно такая поддержка 
воодушевляла наших футболистов 
и заставляла играть еще лучше. 
Могучие голоса И. Андронникова, 
В. Новикова, В . Канискина, 
Р. Халимова, Е. Зеленевского и 
многих других помогали не мень-

Э т о  б ы л о  в  1961-м
Второй год подряд наши фут

болисты проводили летние кани
кулы в спортивном лагере в се
ле Боржава, Береговского райо
на, Закарпатской области. В  этом 
году в лагере отдохнуло около 
90 футболистов института. Сбор
ные команды лагеря провели з 
Закарпатье 18 товарищеских 
встреч с местными футболистами. 
Играя с командами закарпатского 
класса «А», наши футболисты 
набрали 10 очков в десяти встре
чах.

В  этом году впервые футболи
сты института померились силами 
с мастерами. В  мае на спортив

ном празднике института против 
нашей первой команды играл ду 
блирующий состав «Зенита». Гол. 
забитый в первом тайме зенитов- 
цем Юлгушевым, оказался не 
единственным. После перерыва 
В. Акуленок с подачи В . Федоро
ва восстановил равновесие и ин 
тересная игра закончилась вни
чью —  1 :1 .

Много интересных товарище
ских игр провели наши футболи
сты с командами Ленинградской 
области. Политехники выиграли 
6 встреч, 3 свели вничью и один 
раз проиграли.

ше, чем замечательная игра Юрия 
Щ укана. Так было.

Сейчас «Политехник». играет 
не хуже, он вернул себе титул 
сильнейшей команды города сре
ди вузов. Но это только благода
ря усилиям игроков, а отнюдь 
не болельщиков. Если трибуны 
почти пустуют при играх на на
шем поле, то уж  о чужих полях 
и говорить не приходится. Нель
зя сказать, что болельщик в ин
ституте перевелся. Он есть, он 
настоящий Он по-прежнему ра
дуется победам своих факультет
ских команд и тяжело пережива
ет их неудачи.

Но почему он стал редким го
стем на играх институтской 
команды?

Неужели замечательная игра 
В. Федорова, В. Редкоза, А. А б 
рамова, Ю . Перфильева хуже иг
ры 10. Носкова, А. Гутова, 
Ю. Щ укана?

Неужели тебе, болельщик, не 
дорога честь института? Почему 
па всех играх присутствуют элек- 
1'рики В. Старченко Л . Тронова, 
Е. Зеленевский, В. Новиков, 
М. Решетникова. О. Степанова, 
В. Валяева, А. Тарасов, а где 
остальные факультеты?

Болельщики! Ваш а поддержка 
необходима.

М. Н Е Р О В Н Ы Й , дипломант
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